











juga aktif dalam aktivitas-aktivitas olahraga khususnya pencak silat malah sering menjuarai lomba silat di sekolah-sekolah di Malaysia. konseli berasal keluarga yang memiliki latar belakang akademis yang baik. Ayahnya seorang Dosen di sebuah perguruan tinggi di Malaysia dan ibunya seorang guru di sebuah SD di Malaysia, konseli adalah putera sulung dari empat bersaudara dan memiliki seorang saudara perempuan, keluarga Fakhru amat mengutamakan pendidikan dan mempunyai keluarga yang baik pola komunikasi, dan kelihatan akrab.

Selama menjadi salah seorang anggota dalam perguruan pencak silat, konseli aktif dalam setiap lomba silat yang diadakan di daerahnya. Sudah menjadi kebiasaan di dalam sesebuah perguruan bela diri, pertarungan adalah sesuatu yang harus dihadapi. Lawan yang harus ditentang terkadang lebih tangkas dan kuat, terkadang juga lebih lemah atau sederajat. Oleh karena setiap pesilat membawa nama besar perguruanannya, pertarungan itu bisa saja berlanjutan di luar gelanggang. Keadaan yang seperti ini menjadi tantangan kepada konseli Kebanyakan perguruan silat yang menyertai lomba itu cenderung menggunakan tenaga dalam sebagai sarana untuk menguatkan fisik dan memperhebatkan lagi gerak jurus yang digunakan.

Pada tahun 2010 konseli mengalami beberapa peristiwa misteri yang akhirnya mengundang musibah pada kondisi fisik dan psikisnya. Oleh

karena itu, dia pun mengambil keputusan untuk berhenti. Dampak musibah yang dialaminya, yaitu dari sisi fisik dan psikologis. Dari sisi fisik, konseli mengalami penurunan berat badan akibat selera makan yang berkurang, kulit yang pucat. Manakala dari sisi psikologis, konseli berubah sikap menjadi seorang yang pemarah, ketidakstabilan emosi, kurang berselera makan, suka melamun, senang menyendiri di tempat yang gelap, dan sukar untuk beradaptasi dengan sekeliling. Lebih parah lagi, dia seakan terbebani untuk melaksanakan amalan-amalan sunnah dan wajib.

Melihat kepada perubahan yang terjadi pada konseli, keluarganya pun berikhtiar untuk memulihkannya. Dia beberapa kali pernah diobati di rumah sakit dan hasil diagnosa yang diberikan para dokter, mereka berpendapat bahwa konseli mengalami tekanan jiwa berat. *Depresi mayor*, yakni gangguan suasana hati (mood) atau gangguan mental yang terjadi karena situasi atau peristiwa traumatis. *Depresi mayor* meliputi serangkaian gejala ketidakmampuan atau ketidakberdayaan, yang ditandai dengan ciri-ciri berikut: suasana hati tertekan hampir sepanjang hari, minat atau kesenangan yang jauh berkurang pada semua atau hampir semua aktivitas sepanjang hari, penurunan atau penambahan berat badan yang signifikan jika tidak sedang berdiet, atau penurunan peningkatan nafsu makan, insomnia atau hiperinsomnia, agitasi atau retardasi psikomotor, rasa lelah atau kehilangan semangat, merasa tidak berharga atau bersalah yang















khususnya Islam agar individu tersebut dapat menjalani hidupnya berlandaskan nilai-nilai yang terdapat dalam Al-Qur'an dan Hadits atau sunnah yang dibawa oleh Rasulullah SAW sama ada dari segi mental, spritual maupun aktifitas fisik seharian sesuai tuntutan agama. Apabila pengamalan Al-Quran dan Hadits telah mencapai tahap optimal dan fitrah yang dimilikinya yakni Islam telah berkembang, maka, individu tersebut akan mempunyai hubungan yang baik antara Allah, dengan manusia dan alam semesta karena telah memahami esensi dari peranannya di muka bumi yakni sebagai khalifah Allah dan sebagai hamba yang mengabdikan Allah Yang Maha Esa.<sup>16</sup>

Konseling Islam merupakan sesi terapeutik berlandaskan kesadaran beragama. Ia berbeda dari konseling yang umum karena ia berlandaskan pemahaman agama yang dimiliki oleh konselor dan klien. Sifat yang dimiliki bersama ini menciptakan hubungan yang berkonsepkan kepercayaan sesama konselor dan klien dalam memberikan motivasi, membangun dan mengubah klien agar mampu menjalani hidup sesuai tuntutan agama. Dalam konseling Islam, konselor berperan agar mencari solusi spiritual pada klien berlandaskan cinta dan takut pada Allah SWT serta tanggungjawab sebagai hamba Allah. Nabi SAW juga bersabda bahwa “*Agama itu*

---

<sup>16</sup>Drs. Samsul Munir Amin, *Bimbingan dan Konseling Islam* (Jakarta, Amzah, 2010), hal.





















Ibnu khaldun berkomentar, dalam kitab Muqadimah, berkata: “kemampuan melakukan sihir hanya bisa dilakukan dengan cara mengkonsentrasikan diri kepada bintang-bintang di langit, alam-alam meteor, dan setan. Hal tersebut dilakukan dengan cara menyembah, tunduk dan takzim dan menginakan diri. Ini merupakan penghambaan diri kepada selain Allah SWT. Dengan demikian, sihir dianggap sebagai perilaku kufur.

## **F. Metode Penelitian**

Metode penelitian merupakan cara ilmiah untuk mendapatkan data yang kelak akan digunakan dan berfungsi untuk kegunaan tertentu. Langkah-langkah dalam metode penelitian ini adalah:

### **1. Pendekatan dan Jenis Penelitian**

Dalam penelitian ini, konselor akan menggunakan penelitian kualitatif. Metode penelitian kualitatif atau disebut dengan metode penelitian naturalistik dan etnographi merupakan sebuah penelitian yang dilakukan di ruang lingkup budaya, alamiah dan berlawanan dengan sifat eksperimental. Dalam metode penelitian kualitatif, instrumennya konselor itu sendiri sehingga sebelum peneliti ke lapangan maka peneliti harus mempunyai wawasan yang luas serta teori akan digunakan agar bisa menanya, mengobservasi, menganalisa serta









































Ruqyah Syariah, dalil-dalil tentang Ruqyah Syaria, gejala gangguan, langkah-langkah dalam proses Ruqyah Syariah, pengertian Depresi, jenis-jenis depresi, gejala-gejala Depresi dan pengertian Sihir, jenis-jenis Sihir dan gejala-gejala sihir.

Bab III penyajian Data. Didalam penyajian data, meliputi tentang deskripsi umum objek penelitian yang dipaparkan secukupnya agar pembaca mengetahui gambaran tentang objek yang akan dikaji dan deskripsi lokasi penelitian meliputi hasil penelitian. Pada bagian ini dipaparkan mengenai data dan fakta objek penelitian, terutama yang terkait dengan perumusan masalah yang diajukan.

Bab IV Analisis Data. Berisi tentang pemaparan hasil penelitian yang diperoleh berupa analisis data dari faktor- faktor, dampak, proses serta hasil pelaksanaan bimbingan konseling Islam dalam menangani depresi seorang mahasiswa Malaysia di persatuan (IKWANS) Surabaya, Indonesia, akibat gangguan sihir sehingga dapat diperoleh apakah bimbingan konseling Islam dengan *Terapi Ruqyah Syariah* bias mengatasi masalah depresi dan juga gangguan sihir mahasiswa tersebut.

Bab V Penutup. Dalam hal ini terdapat 2 point, yaitu kesimpulan dan saran.

**Bagian akhir**, Bagian Akhir berupa Daftar Pustaka, Lampiran-lampiran dan biodata konselor.